

El nuevo OPPO Reno6 Pro 5G, ya disponible con Orange desde solo 18,50€/mes

- Del 9 al 30 de septiembre, con la compra de este avanzado dispositivo, los clientes podrán conseguir en promoción regalos exclusivos de la marca OPPO.



El nuevo OPPO Reno6 Pro 5G, el dispositivo más premium de la gama OPPO Reno6 Series 5G, llega a Orange y se puede adquirir ya a través de cualquiera de los canales de la marca desde solo 18,50€/mes (durante 30 meses) y sin pago inicial, si se compra a plazos junto a las tarifas Love Total Plus y Love Total Plus 4.

Como promoción de lanzamiento, los clientes que adquieran este avanzado dispositivo entre el 9 y el 30 de septiembre recibirán de regalo un pack valorado en 268€,

compuesto por unos auriculares OPPO Enco X, una pulsera de actividad Oppo Band Style y una funda una funda original de la marca.



Para conseguir estos regalos promocionales, los clientes solo tendrán que registrar la compra del nuevo OPPO Reno6 Pro 5G en la web <https://oppopromociones.com/reno6> antes del 15 de octubre de 2021, a las 23:59h. Finalizado el periodo promocional, OPPO verificará toda la documentación, procediendo, en caso de que esta cumpla las bases legales, al envío del regalo a los participantes en un plazo de tres meses sin coste alguno para ellos.

El nuevo OPPO Reno6 Pro 5G, se trata del primer dispositivo en Europa impulsado con el chipset Qualcomm Snapdragon 870 5G, respaldado por una inteligencia de primera calidad, un rendimiento potenciado y un juego mejorado. Además, cuenta con vídeo IA, pantalla AMOLED con tasa de refresco de hasta 90Hz y HDR 10+, que nos ofrecerá rangos de color mejorados para obtener unas experiencias visuales más vivas. Reno6 Pro 5G viene con el impresionante acabado OPPO Glow, inspirado en el fenómeno natural de la cristalización. Se trata de una innovadora tecnología que se monta en la parte posterior del smartphone formando un prisma de cristal de un millón de micrones, que ofrece gran resistencia y con acabado antihuellas.

La inteligencia artificial en la serie OPPO Reno6 5G establece una nueva era, la videografía: vídeo retrato bokeh flare, IA Highlight Video y Focus Tracking, funciones de cámara de gama alta. Gracias al efecto bokeh en el vídeo, los usuarios de OPPO Reno6 Pro 5G podrán crear exquisitas escenas con fondos difuminados, obteniendo resultados más cinematográficos. La función ofrece procesamiento de vídeo retrato en tiempo real con puntos de luz bokeh en el fondo, mientras el sujeto principal es enfocado permanentemente.

En cuanto al apartado fotográfico, OPPO Reno6 Pro 5G cuenta con una cámara Selfie de 32MP y una cámara cuádruple principal de 50MP con IA reforzada por el sensor Sony IMX766, para garantizar que los usuarios puedan capturar vídeos y fotografías de alta calidad en cualquier escenario. Además, cuenta con la tecnología avanzada del algoritmo de agregación de píxeles, que proporciona fotografías de súper alta definición de 108MP, analizando la información de cada subpíxel para transformar el contenido en imágenes grandes de alta calidad.

Todo ello combinado con una batería de larga duración y con la icónica tecnología de carga rápida Súper VOOC 2.0 de 65 W, que hace que los usuarios den un salto hacia el

futuro con un smartphone que dura desde el amanecer hasta la noche, con la opción de cargarlo por completo en tan solo 30 minutos.

Para más información sobre los precios de este dispositivos con las distintas tarifas Orange, visita: <https://tiendaonline.orange.es/dispositivos/oppo>